

EDITORIAL

MSc. Eugenia del Carmen Mora Quintana¹

E-mail: ecmora@ucf.edu.cu

¹*Directora de la revista. Universidad de Cienfuegos. Cuba.*

Las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) se han convertido en herramienta fundamental para el desarrollo de los procesos en cualquier esfera de la vida social en los tiempos actuales, el uso de las TIC, permite la creación de nuevas estructuras las cuales impactan en la calidad de vida, el bienestar, el medio ambiente, la salud y muchos otros aspectos de la sociedad

El resultado actual, se evidencia en sociedades que se insertan a distintas velocidades en el uso de las tecnologías, cuyos quehaceres diarios se hacen más o menos eficientes y productivos; las redes sociales han permitido recuperar y crear relaciones; trabajar no tiene limitaciones de espacio y tiempo lo anterior se manifiesta

en el surgimiento, principalmente de herramientas, como el teletrabajo, tecnología que permite, mayor comunicación, movilidad, administración de recursos, aumento de productividad y libertad a la hora de trabajar y de relacionarse.

Esto estimula a los profesionales a cambiar su manera de trabajar; al permitir laborar desde su hogar o sitios remotos, sin dificultad, mediante el uso de las TIC desarrollando y potenciando habilidades en el desempeño de sus actividades.

Esta modalidad se utiliza en el mundo con mayor vigencia y validez en los tiempos actuales ante la pandemia COVID-19 que azota al universo, lo que ha permitido que todos los procesos laborales en cualquier esfera no se hayan detenido.

Cuba no ha estado ajena a los beneficios que aporta la utilización de esta herramienta y la ha potenciado como un freno a la movilidad de personas para evitar la trasmisión del virus.

Las universidades cubanas son ejemplo del nivel de utilización del teletrabajo en todos sus procesos docentes y no docentes a través de la creación y utilización de plataformas, software, y otros medios para facilitar el desempeño tanto docente, no docente y estudiantil.

La Editorial de la Universidad de Cienfuegos ha estado involucrada en este proceso para responder a sus necesidades tal es así que su desempeño no se ha visto afectado en este tiempo de pandemia con sus publicaciones científicas (revistas, libros, monografía, memorias de eventos) manteniendo su visibilidad para satisfacción de sus usuarios.

La Revista Conrado ha mantenido sistematicidad en su salida periódica con calidad, respeto y profesionalidad, damos las gracias a todos los que de una manera u otra han propiciado que así sea y esperamos continuar contando con el apoyo de todos.

Muchas gracias por acompañarnos

Atentamente

Directora de la Revista